
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 176 DEL 05/08/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 29.07.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno cinque del mese di Agosto, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,00 si è riunito, in seduta 

ordinaria, il Consiglio della VI^ Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello 

di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI^ Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro Arianna.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Cannella, Pernice e Siino .                                     

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto    P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio     A 

NONA                     Antonio     A TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P     VALENTI              Giuseppe P    

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.G.: Approvazione verbale della seduta del 

29.07.2020. 

Letto il verbale della seduta del 29.07.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 29.07.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori,  è il seguente: 

Presenti  n. 07; 

Votano sì n. 07;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI^ Circoscrizione 
 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI^ Circoscrizione 

del 29.07.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                        
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

                Il Segretario                                                          Il Vice Presidente 

            Istruttore Contabile                                                     Li Muli Roberto     

           Sig.ra Bucaro Arianna                                              

  

 

 

 
Certificato di pubblicazione 

 
Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 
Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 
Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

Signed by ARIANNA BUCARO
on 05/08/2020 14:27:45 CEST

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 06/08/2020 00:15:28 CEST

Signature Not Verified
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COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 

 

 

  

                                                               

                                                                              

Verbale della seduta ordinaria del 29 Luglio 2020 
 

  

 

L’anno duemilaventi il giorno ventinove del mese di Luglio, giusta convocazione del Vice 

Presidente Li Muli Roberto del 30/06/2020, a seguito dell’emergenza Covid-19 in modalità 

Video Call si è riunito alle ore 10,00 in seduta di prosecuzione, il Consiglio della VI^ 

Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 10,01 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Esperto Amm.vo Dott. Manfrè 
Giuseppe, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello, 
risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Li Muli Roberto; 

2) Tumbarello Daniela. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza del numero legale alle ore 10,03 chiude la seduta e 

la rinvia di un’ora. 
Alle ore 11,09 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Esperto Amm.vo Dott. Manfrè 
Giuseppe, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello, 
risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

 Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e propone 

quali scrutatori i Consiglieri: Siino, Susinno e Valenti e pone in votazione, favorevoli/contrari, 

la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:  n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Partecipano alla riunione la Dott.ssa Lara Cali’ e l’Ing. Putrone della RAP che autorizzano la 
registrazione e la pubblicazione della Video Conferenza. 
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Il Vice Presidente, fa presente che a seguito delle richieste dei Consiglieri Cannella, Aresu e 

Tumbarello oggi si affronteranno i problemi dei rifiuti del solo quartiere San Lorenzo, primo 

fra tutti la raccolta differenziata. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Cannella, il quale saluta e ringrazia gli intervenuti 

chiarendo che questo incontro nasce dalla situazione creatasi in Via Prestisimone; c’erano dei 
contenitori di indifferenziata che, essendo sempre colmi e conferendo i cittadini rifiuti fuori dai 

cassonetti, creavano continui problemi di pulizia ed igiene. (Si dà atto che entra in Video 

Conferenza il Presidente della Società RAP Dott. Norata che autorizza la registrazione e la 

pubblicazione della Video Conferenza). 

Oggi sono stati spostati, ma i cittadini indisciplinati continuano a conferire i rifiuti in quella 

zona dando vita ad una vera e propria discarica. Questa situazione è diventata insostenibile. Si 

è cercato di trasformare in aiuola, con una mozione, il luogo,  ma non è stato possibile. Occorre 

seriamente risolvere la raccolta differenziata in tutto il quartiere San Lorenzo. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Aresu, il quale riferisce che il problema esposto dal 

Consigliere Cannella è evidente anche in Via Carta, le persone che devono fare la differenziata 

continuano a conferire ed il Lunedì mattina la carreggiata stradale è piena di rifiuti. Manca 

inoltre la regolare raccolta del vetro.  

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Tumbarello, la quale ringrazia gli intervenuti e mette 

in risalto diverse problematiche: 

1-Svuotamento cestini getta carta in Via Filippo Di Giovanni che vengono presi come 

cassonetti di immondizia; 

2- Discarica cronica in Via della Ferrovia, situazione disastrosa con presenza di tutto compreso 

amianto. 

3- Cassonetti che c’erano in Via della Ferrovia Stazione a San Lorenzo. Qui i residenti quasi 
tutti anziani non riescono a conferire i rifiuti nella nuova ubicazione dei cassonetti che risulta 

molto più distante. Inoltre il negozio di articoli per animali conferisce una grande massa di 

rifiuti nei cassonetti dell’indifferenziata. 
Interviene, avutane facoltà il Consigliere Aresu, il quale riferisce che in Vi a San Lorenzo le 

attività commerciali lamentano la mancata costanza nella raccolta del cartone e del vetro.  

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Siino, il quale saluta e ringrazia gli intervenuti e li 

invita ad altre riunioni che riguarderanno gli altri quartieri della Circoscrizione; riguardo la 

raccolta differenziata nel quartiere San Lorenzo chiede quali sono i risultati ottenuti. 

Il Vice Presidente, comunica che oggi si è iniziato con il quartiere San Lorenzo anche perché 

per gli altri quartieri esiste già un tavolo tecnico in III Commissione Consiliare. 

Interviene avutane facoltà, il Presidente della RAP Dott. Norata, il quale fa presente che il 

quartiere San Lorenzo è attenzionato nelle sue criticità quali la Galleria Raffaello e dove 

insistono gli Uffici INPS e dove l’abbandono è seriamente un problema. Riguardo la 

differenziata almeno il 50% dei cittadini serviti porta a porta ancora sì ostinano a non fare la 

differenziata ma a conferire i rifiuti nei cassonetti o nei cestini getta carta. Riguardo 

l’abbandono conferma l’acquisto delle telecamere che in raccordo con la Polizia Urbana 

saranno piazzate nelle zone a rischio discarica. In Via Minutella è stato predisposto un centro 

di raccolta che funziona bene e regolarmente. Sono state acquistate delle macchine per lo 

spazzamento, una di queste può essere assegnata al quartiere San Lorenzo. La RAP è impegnata 

nella costituzione di strutture e infrastrutture per offrire un servizio adeguato alla Città di 

Palermo. 

Il Vice Presidente, ringrazia il Presidente Dott. Norata dichiarandosi consapevole che l’80% 
del problema conferimento rifiuti nasce dall’inciviltà dei cittadini e che l’unico strumento al 
momento efficace è la repressione e che quindi ben venga l’uso delle telecamere. Dà la piena 
collaborazione dei Consiglieri per focalizzare i punti nevralgici dove piazzare le telecamere.   
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Interviene avutane facoltà, l’Ing. Putrone della RAP, il quale si associa a quanto detto dal 
Presidente Dott. Norata alla piena collaborazione con le Circoscrizioni. Riguardo l’abbandono 

questo impegna in maniera massacrante e dà un immagine distorta della città. Riguardo la 

differenziata nel quartiere San Lorenzo il dato è confortante con ben il 75% di partecipanti. Il 

porta a porta come strategia della RAP deve essere ampliata. Esiste anche un sistema misto 

porta a porta e stradale. Per la bonifica delle discariche abusive occorre prima metterle in 

sicurezza attuando la rimozione dell’Eternit. Con riferimento alla raccolta per il negozio di 

articoli per animali, si può contattare RAP per l’effettuazione della raccolta domiciliare. 
Occorre fare una rete di CCR che sicuramente offrirebbe un ottimo servizio ai cittadini. E’ 
prevista la creazione di un CCR all’altezza dei vivai La Franca. Si è proposto anche di acquisire 

l’area cantiere ferrovia San Lorenzo per attuare anche lì un CCR. 

Interviene avutane facoltà, la Dott.ssa Lara Calì della RAP, la quale riferisce che il quartiere 

San Lorenzo è in massima part servito dal porta a porta. I cassonetti di Via Prestisimone sono 

stati tolti perché erano davenuti il rifugio dei Cittadini che non facevano più la differenziata. 

Ora occorre vigilare con la Polizia Municipale affinché i cittadini non rilascino nel sito i 

sacchetti di rifiuti. Stessa cosa nella zona Stazione San Lorenzo. Occorre che i cittadini facciano 

la differenziata e se manteniamo i cassonetti questi sono un invito a non farla.  

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Tumbarello, la quale riferisce come già detto che la 

maggiore parte dei rifiuti conferiti nei cassonetti appartenevano al negozio degli animali. Se si 

risolve il conferimento domiciliare del negozio i cassonetti potrebbero essere riposizionati. 

Resta chiaro che si adotterà la soluzione più adatta. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere Cannella, il quale fermo restando che la differenziata 

rimane l’obiettivo, oggi l’inciviltà dei cittadini in mancanza dei cassonetti favorisce la nascita 
delle discariche. Occorre trovare una soluzione. 

Interviene avutane facoltà, la Dott.ssa Lara Calì , la quale riferisce che riguardo lo svuotamento 

dei cestini, da quando è stata avviata la raccolta porta a porta, sono divenuti cassonetti e 

dovrebbero essere svuotati giornalmente. Ovviamente questo è improponibile viste le risorse 

che attualmente ha la RAP. L’unica possibilità rimane la repressione con l’uso delle telecamere.  
Interviene, avutane facoltà il Consigliere Siino, il quale si trova contrario a riposizionare i 

cassonetti dove esiste il porta a porta come evidenziato dalla Dott.ssa Lara Calì, così come è 

d’accordo ad avviare la differenziata in zone omogenee. 
Si dà atto, che esce dal collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 12,11). 

Consiglieri presenti:  n. 08. 

Il Vice Presidente, fa presente che il compito importante è quello di trovare eventuali soluzioni 

prima della repressione. Inoltre chiede ai Dirigenti RAP di prendere spunto di quanto detto per 

proseguire in questa direzione, contando nella piena collaborazione del Consiglio di 

Circoscrizione. Ringrazia gli intervenuti che ricambiano. 

Si dà atto, che escono dal collegamento, i Consiglieri Aresu, Nona e Siino. (Ore 12,37). 

Consiglieri presenti:  n. 05. 

Il Vice Presidente, dà lettura della comunicazione del Consigliere Sola sulla tariffa unica del 

TAXI. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula dei Consiglieri scrutatori Siino e Valenti, 

propone le loro sostituzioni rispettivamente con i Consiglieri Cannella e Tumbarello e pone in 

votazione, per appello nominale, che ottiene il seguente risultato: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Susinno Sergio; 

4) Tumbarello Daniela. 

Consigliere Presenti. N: 04. 
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Il Vice Presidente, vista e constatata la mancanza del numero legale alle ore 12,40 dichiara 

chiusa la seduta e la rinvia al giorno successivo alle ore 10,00. 

 

 

 

 

 

    Il Segretario                          Il Vice Presidente    

Esperto Amm.vo                                    Li Muli Roberto 

     Dott. Giuseppe Manfrè 
 

 

 

 

 

 

 

     

    

         
         

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 04/08/2020 13:26:43 CEST

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 04/08/2020 23:27:12 CEST

Signature Not Verified


